

Las lágrimas de Xochitl capítulos 1 y 2

Xóchitl era una chica de Guatemala. Ella vivía en un pueblo montañoso que se llama San Felipe. Xóchitl tenía catorce años y tenía muchas responsabilidades en su familia. Tenía que preparar la comida y cuidar a sus hermanitos.

Xóchitl tenía un secreto: ella tenía revistas de los Estados Unidos.

Las revistas tenían fotos y artículos en inglés.

Xóchitl estaba muy fascinada de las revistas.

Xóchitl estaba leyendo las revistas y su hermano Atzin entró en la casa porque era mediodía. Atzin tenía hambre, pero Xóchitl no había preparado el almuerzo.

Xóchitl no quería revelar su secreto así que se sentó en las revistas.

El hermano se enojó cuando vio las revistas, y dijo que ella no tenía tiempo para soñar con los muchachos famosos.

Ella se puso triste porque quería aprender del mundo fuera de su pueblo.

La gente indígena vive en los pueblos. Vive una vida tradicional. No tiene mucho dinero y tiene muchas cosa.

No todos las personas indígenas hablan español. Sin embargo, hablan los idiomas indígenas (vienen de la lengua maya). La gente indígena lleva ropa tradicional.

La gente que vive en la capital tiene una vida moderna. Los jóvenes usan las redes sociales para comunicarse, y llevan la misma ropa que la gente en los EE.UU.